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金铁霖

陈凯歌

“建议提高城乡养老基金，还有，我们的社区能

够学习济南，举办邻居节，让城市真正生动起来。”

全国政协委员李宏塔昨日见到记者后，说出了自己

今年的想法。

现在高楼大厦越来越多，邻里之间都相互不认

识，在社区管理中，目前存在行政化严重问题。“建

议学习济南的‘小巷总理’邻居节的做法，在我们

省、在全国推广、学习。”李宏塔分析，现在我们城市

的网络化管理工作，虽然取得了一定的成绩，但是

许多百姓反映，邻居之间往往缺少感情的交流。让

这个城市能够一体化发展，那就不仅仅需要经济发

展，更重要的是，这个城市的百姓过的如何。李宏

塔说，只有发展社区活动，通过活动来联系群众，服

务群众，把社区基层场所建得更完善，让百姓们能

够安心地在家居住、生活。只有百姓们生活好了，

这个城市才会生动、活泼。

在谈到百姓收入问题时，李宏塔表示，城乡一体

化目前已经全覆盖，保障体系是完善的，但标准需要

提高，“我希望明年能够实现城乡居民社会养老金的

基础标准从每人每月55元提高到100元，或者翻一

番。以后每年不断调整，到2020年，我们的养老金

能够涨到每月200元。”

中共十八大报告提出要实

现国民收入倍增，即到 2020

年，我国城乡居民人均收入比

2010年翻一番。全国政协委员、安徽省政协副主席

李修松对此提出自己的观点，其中，就包括必须挤掉

物价指数增长这部分水分的增长。

“国民收入倍增应是实质性的增长，即去除物

价指数的增长。”李修松认为，如果国民收入增长不

去除物价增长指数，那就是有水分的增长，甚至是

虚增长，人民群众真正得到的实惠便会大打折扣，

其满意度自然也会大大降低。因此，实现国民收入

增长中挤掉物价指数增长这部分水分的增长至关

重要。

他建议，我国应综合运用经济、行政、法律等手

段，调控高收入，提高低收入，扩大中等收入群体，

使中产阶级人数在国民比例中越来越大，从而形成

稳定的两头小、中间大的橄榄型社会。

“此外，要引导全社会逐步形成适应社会发展、

符合中国国情的能够融入甚至引领世界的新的财

富理念，规范各行各业人士的收入及其通过各种渠

道、各种方式获得的收入，从而使各种收入都能做

到合理、合法、透明、可查。”李修松说。

全国政协委员、安徽省政协副主席李修松：

收入翻番要挤掉CPI水分

全国政协委员李宏塔：

社区举办邻居节，让城市真正生动起来

深访谈

李天一事件最近炒得沸沸扬扬，昨天在铁

道大厦，记者采访了多位文艺界别全国政协委

员，询问他们对于李天一事件的看法。政协委

员们纷纷叹惋：李天一最终难逃“慈父多败儿”。

全国政协委员金铁霖：
出了这种事，父母和孩子都有责任

当被问及最近炒得沸沸扬扬的李天一事件

时，金铁霖表示，出了这种事，只怪父母和只怪

孩子都是不对的，“双方都有责任。”

金铁霖说，现在很多家长都只关心孩子的

学习，把他们送到最好的学校里念书，却疏忽了

对他们的德育培养。

全国政协委员陈凯歌：
李天一最终难逃“慈父多败儿”

养不教，父之过，李天一家庭教育的先天不

足显而易见。陈凯歌说，“慈父多败儿”、“过度

娇惯纵容”是造成李天一事件的主因。

“如果不是父亲过分溺爱，这么小的孩子怎

么会这样一直犯错？犯的错还一次比一次大。”

陈凯歌觉得，李天一事件发生与其父母的宠爱

脱不开关系。

全国政协委员魏积安：
是家庭教育问题，也是社会问题

魏积安则认为，与其说李天一事件是家庭

教育问题，不如说是社会问题更加合适。

“从家庭教育的方面讲，李双江对于儿子的

过度溺爱导致了李天一的无法无天，任意妄

为。”在魏积安看来，李双江给予了李天一所有

的爱，却没有教会他最基本的做人道理，没有教

会他什么是爱人和自爱。“缺乏教育的爱，就是

以爱的名义扼杀孩子，最终会害了孩子。就像

李天一这样，一失足就是万丈深渊。”

吕新华担任全国政协
十二届一次会议新闻发言人

昨日，政协第十一届全国委员会第五十

八次主席会议在京召开，会议确定吕新华担

任全国政协十二届一次会议新闻发言人。同

时，定于明日16：30在人民大会堂一层新闻

发布厅，召开全国政协十二届一次会议新闻

发布会，大会新闻发言人吕新华将向中外媒

体介绍本次大会有关情况并回答记者提问。

吕新华，男，1951年 1月生，浙江省人，

杭州大学毕业。曾任外交部副部长，2006年

后任外交部驻香港特别行政区特派员。

“全国政协
十二届一次会议专题”
发布手机客户端访问方法

记者昨日从全国政协获悉，“全国政协十

二届一次会议专题”iPhone、安卓操作系统手

机客户端及WAP网站已于近日正式开通。

iPhone手机用户可以在App Store（苹

果商店）下载阅读；安卓操作系统手机用户

在相应“商城”，如“应用汇”下载阅读；非智

能手机可以通过访问 http://wap.cppcc.

gov.cn 访问。iPhone 和 iPad 用户可登录

App Store，点击“搜索”输入“政协全会”，选

择免费下载，下载后打开“政协全会iPhone

客户端即可阅读最新报道。安卓操作系统手

机用户可登录应用汇、安卓市场等网站搜索

“政协全会”，进入下载页面后，点击“下

载”。下载安装后打开“政协全会”客户端即

可阅读。非智能手机用户可以通过打开

http://wap.cppcc.gov.cn访问网站

取消警车带路
提前2小时发布交通信息

记者参加过几次全国两会，记忆中代

表、委员们前往会场开会时，大多会对道路

进行封闭、警车开道。可是今年记者在各大

酒店门前看到，无论是委员们乘车出去开

会，还是返回酒店，大多是悄无声息。静悄

悄地，让记者都差点错过了采访。而记者

在对酒店附近的百姓们进行采访时了解

到，百姓们对这种做法纷纷叫好，“政协委

员就应该在百姓中，这样做，才是真正的人

民委员。”

针对这一变化，记者昨日采访了昆泰大

酒店和北京铁道大厦的工作人员得知，今年

“两会”期间，为保证会议交通与社会交通正

常和谐运转，北京市交管局对外发布了“两

会”交通保障措施，优化了合并交通路线，取

消警车带路。在每次开大会前2小时和散会

前10分钟，天安门广场和人民大会堂周边道

路，会适时采取针对性交通疏导措施。在每

次大会开会前2小时、散会前1小时，交管部

门将通过交通台、网络和室外信息显示屏等

信息发布方式，向社会发布临时交通引导信

息，及时提示群众。

此外，“两会”期间，北京交管部门将加

强与气象部门的信息沟通，一旦接到恶劣天

气预警信息，及时向社会发布交通宣传诱导

信息。同时，协调相关单位做好准备，随时

启动联勤指挥机制。对于危重病人救助，还

将在道路上开通绿色通道，及时帮助有需要

的患者赶往医院接受救治。

发布会

热话题

多位明星委员热议李天一事件

出了这种事，父母和孩子都有责任
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